



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2014

## Jubiläum mit großem Programm gefeiert

Am 7. November feierte die Auenwaldschule, in der am 12.8.1974 der erste Unterricht stattfand, ihr 40-jähriges Bestehen. Im ersten Teil des Festaktes richteten Verbandsvorsteher Dr. Martin, Amtsvorsteher Petersen, Böklunds Bürgermeister Petersen sowie Pastor Tauscher persönliche Glückwünsche an die Schule. Sie freuten sich über ihre positive Entwicklung und über Harmonie in der Schulgemeinschaft.

Auch die Leiterinnen beider Schulen im Gebäude, Gerhild Westphal und Daniela Juhász, brachten ihre Freude über die erfolgreiche Arbeit im Hause in feierlichen Reden zum Ausdruck. Umrahmt wurde dieser Festteil von

Auftritten singender und musizierender Schüler. Zum Abschluss zeigte der Oberstufenkurs „Musical“ eine mitreißende Choreographie aus seinem aktuellen Stück, das zum Schuljahrsende Premiere hat.

Anschließend fiel der Startschuss für die Spiel- und Spaßmeile, die auf den Fluren und in den Klassenräumen aufgebaut war. Ein weiteres „Highlight“ war die große Tombola, die von der Elternschaft geplant, liebevoll gepackt und im Musikraum aufgebaut war. Die Lose fanden reißenden Absatz, und alle Gewinne fanden glückliche neue Besitzer.



Der Musical-Kurs zeigte einen Ausschnitt aus seinem aktuellen Stück